

L'association Secours des Hommes est née en 1974 pour soutenir l'action du Père TYGREAT en THAÏLANDE. Depuis, de nombreuses personnes parrainent des enfants karens et permettent leur éducation par l'envoi régulier d'une aide financière.

Secours des Hommes a multiplié les actions permettant de récolter des fonds à envoyer à destination d'enfants à travers le monde : Foire aux puces, repas asiatique, foire aux livres...

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901, elle n'est composée que de bénévoles, réduisant tout frais de fonctionnement. Elle ne soutient que des personnes connues par des membres de son Conseil d'Administration et avec lesquelles, elle entretient des relations suivies.

Renseignements :



Association Secours des hommes
11, rue des Bergeronnettes
29 490 GUIPAVAS
02 98 41 62 17

secoursdeshommes@orange.fr
<http://secoursdeshommes.wifeo.com>



Action, Soutien,
Education.



« Votre don est sacré, il sera entièrement reversé dans nos actions, ou à celle que vous souhaitez soutenir »

A travers le Monde...

Au **CAMEROUN**, soutenir Sœur Marie-Odile PERON dans les écoles, centres handicapés, aux villageois

En **HAÏTI**, aider les jeunes de la rue accueillis au centre Caritas par le Père André SIOHAN

Au **CONGO**, soutenir Sœur Marie-Thérèse PALLIER dans l'éducation des enfants

En **EGYPTE**, apporter une aide avec Marie-Michèle STEPHAN aux enfants des bidonvilles

En **ETHIOPIE**, participer au développement à la suite du Père DOURMAP

En **THAÏLANDE**, A la suite du Père TYGREAT, avec des volontaires des « Missions Etrangères » Parrainer un enfant, c'est l'emmener à l'école de Chongkeb ou au collège de Popra

A **MADAGASCAR**, soutenir le développement en aidant les écoles de Mahanoro et de Vatomandry, et leur directrices Soeur THERESE et Sœur CLARISSE Ou le dispensaire d'Androka, et la Sage-femme, Pascaline

... à travers des amis